

EXINCO

MIL MILLONES
DE PESETAS EN
MAQUINARIA





UNA NECESIDAD PARA ESPAÑA: HAY QUE MECANIZAR LA CONSTRUCCION

BAJO el lema «Nuevas máquinas, nuevos métodos, nuevos materiales» se está celebrando en Madrid la I Exposición Internacional de la Construcción, que a la vista de los inmediatos planes de desarrollo industrial, mejora de carreteras y Plan General de la Vivienda, ofrecen una magnífica coyuntura para que las empresas constructoras modernicen sus equipos y poder llegar así al nivel de la competencia internacional.

La Exposición tiene como fin principal el salir al paso de una necesidad urgente en España: la mecanización de la construcción. A su vez, ofrece al constructor español las últimas novedades internacionales en maquinaria, procedimientos y materiales óptimos para que las industrias pongan al día sus equipos —el equipo industrial de las empresas españolas de la construcción viene a ser de unas 10.000 pesetas por obrero, que representa, aproximadamente, la décima parte del nivel medio de las empresas europeas— y poder lograr así el nivel necesario para el completo desarrollo de los Planes Nacionales.

La superficie ocupada por la Exposición es de 150.000 metros cuadrados y está rodeada por un muro de dos kilómetros de longitud. En la instalación se han invertido cuarenta millones de pesetas, y el número de firmas que participan, tanto nacionales como extranjeras, es superior a las trescientas. Un cincuenta por ciento de la superficie total está dedicada a la maquinaria, cuyo valor global sobrepasa los mil millones de pesetas. El plato fuerte de la Exposición lo constituyen, indudablemente, las máquinas, pero igualmente atraen la atención los materiales, presentados como verdaderas novedades y con muchos de los cuales se han edificado las instalaciones del ferri. Los más empleados han sido el filón y el aluminio, elemento que por su poco peso —25 kilogramos por metro cuadrado— suponen un gran ahorro en la estructura de las obras. Los materiales prefabricados, que permiten construcciones rapidísimas, como bien lo demuestran los mismos pabellones que los presentan, algunos de los cuales se han levantado en tres o cuatro días, están representados en una amplia gama.

La repercusión que esta muestra ha tenido en el ambiente internacional es bien significativa en cuanto al número de firmas participantes y al gran número de visitantes extranjeros, y, dado su carácter, permite iniciar por primera vez en España, de una manera real, un intercambio entre empresas y la posibilidad de realizar no solo transacciones comerciales, sino también asociaciones que permitirán la explotación de patentes, representaciones, montaje de industrias y demás fórmulas comerciales.

Además es factor decisivo en el aspecto social, ya que para lograr la completa mecanización se deberá elevar el nivel profesional de los trabajadores de esta actividad, en la que actualmente más del cincuenta por ciento son peones no cualificados.

(Fotos Basabe.)

